

EL MISTERIO DE LA GRACIA

Neville Goddard, Viernes 10 de Enero 1969

El tema de esta noche es *-El Misterio de la Gracia-*. *La Gracia* es tan diferente de lo que al hombre se le enseña a creer. *La Gracia* es el **Regalo de Dios** al hombre, un regalo inmerecido, no ganado. No es algo que le corresponda al *hombre*, no se le confiere como recompensa, es un *Regalo* gratuito de *Dios* al *hombre*.

Somos salvos por *La Gracia*. Se nos dice que **Dios nos eligió en Él antes de la fundación del mundo**. Antes de la creación física nos eligió, eligió todo lo que ves en este mundo, **para que fuésemos santos y sin mancha delante de Él. Nos destinó en Amor a Ser Sus Hijos por medio de Cristo Jesús, conforme al Propósito de Su Voluntad.** (N.T.: Efesios 1:4,5) Por eso, **nadie en la eternidad puede impedir que ese Propósito llegue a Su Plenitud. Dios mismo está presente en la contienda histórica dirigiendo el curso de la historia humana hacia Su Propio Fin.**

Ahora se nos dan diferentes regalos, todas las variadas dotes que tú y yo traemos. Y somos capaces de traerlo porque lo recibimos como un regalo para la vida corporativa del *Cuerpo del Señor Resucitado*. Se llaman *Regalos de Gracia*. **El mayor de estos Regalos -mucho mayor que otros regalos más espectaculares como las lenguas- es el Amor.**

Imagina que te enfrentas a un auditorio de mil personas, no hay dos que hablen la misma lengua, no se pueden comunicar, y te diriges a un auditorio de mil personas que no se pueden comunicar y cada uno te escucha en su propia lengua en la que nacieron, como se nos dice en el *capítulo 2 de Hechos*.

Cada presente de los mil te escucha en su propia lengua en la que nació. Es un *Regalo* espectacular. Pero **el Regalo del Amor es el Regalo de Dios mismo, porque Dios Es Amor, porque todos los demás regalos son atributos de Dios** y son esenciales para la vida corporativa del *Señor Resucitado*. Pero cuando *Dios* te regala *Amor*, **Él Se regala a Sí mismo, porque Dios Es Amor.**

Poder, Sabiduría, todos estos son atributos de *Dios*. *El Regalo de La Profecía*, incluso el del *Apóstol*, todos estos son *atributos de Dios* y todos estos, maravillosos como son y esenciales para *El Cuerpo del Señor Resucitado*, son atributos. Pero **cuando Dios te da Amor, realmente Él te ha dado a Él mismo.**

Ahora permíteme compartir contigo **la experiencia que tuve en 1929**. Ciertamente no me lo esperaba, y en este momento me siento indigno del *Regalo*. Me sentí entonces, como me siento ahora, incapaz de expresar ese *Regalo*. Sin embargo, fui llevado en *espíritu* al **Consejo Divino, a La Asamblea de Los Dioses**.

Primero me llevaron ante *el Ángel Registrador* y allí tachó mi nombre escrito en *el Libro de La Vida*. Luego me llevaron ante el *Señor Resucitado* y me hizo una pregunta sencilla, me pidió que nombrara la cosa más grande del mundo. Cité de *La Obra de Pablo*, el *capítulo 13 de 1 Corintios*: **"Fe, Esperanza y Amor, estos tres, pero el mayor de ellos es El Amor."** Con eso el *Señor Resucitado* me abrazó, nos convertimos en *Un Único Cuerpo*, nos convertimos en *Un Único Espíritu*.

No eran el *Señor* y el orador, yo me convertí en **El Único Cuerpo del Señor, El Único Espíritu del Señor**, yo me convertí en el *Señor*. Entonces se me ordenó, mal equipado como estaba y como sigo estando, que contara *La Historia*. Salí y mi habitación se llenó de luz. No había razón para ello. No había luz encendida en mi habitación, ni luz de *Luna*, sólo luz radiante. No cesó durante mucho tiempo. Parecía no tener fuente, era simplemente luz a altas horas de la madrugada.

Así que aquí estaba yo, *en Presencia del Señor Resucitado*, y *Él* me dio a *Él* mismo, porque *Él* era *Amor Infinito* cuando me abrazó. Mientras me abrazaba, sentí un éxtasis que nunca había conocido antes ni después. Porque ese retorno me espera después de quitarme esta pequeña vestimenta y volver a *Aquella*.

Porque sólo *La* tengo a intervalos raros cuando hago mi trabajo nocturno en la región más allá de los sueños. Así que fue un *Regalo* inmerecido, injustificado, inmerecido. **Sigue siendo un *Secreto del Padre por qué me dio ese Regalo***. Hay otros *Regalos*, el del *Obrador de Milagros*, un *Regalo* espectacular, el *Regalo* del *Apóstol*, es un *Regalo Glorioso*. Ocupa un lugar tan alto en todos los *Regalos* que es el primero en la lista que hace *Pablo*.

Y es un *Regalo Glorioso* porque al ser enviado, ***el emisor y el enviado son Uno***. Pero ***el Regalo del Amor es el Regalo que Dios de Su mismo Ser da a quien abraza cuando Él lleva La Forma Humana Divina la cual Es Todo Amor***. No puedo decir a nadie por qué, no lo sé. Sólo sé que ése fue *el Regalo* que me dio. Todos los demás *Regalos* son *atributos de Dios* y son esenciales para *La Vida Corporativa del Cuerpo del Señor Resucitado*. Por eso, cuando la totalidad que *Él eligió antes que el mundo fuese -y lo eligió en Él y lo destinó en el Amor según El Propósito de Su Voluntad, nadie puede detenerlo-*, ***ese Cuerpo Resucitará por completo***, cada uno dotado de ese *Regalo* especial de *La Gracia*.

Dios nos trata como si fuésemos inocentes, como si fuésemos justos, como si fuésemos sin culpa. A pesar de lo que todas las iglesias te dirán sobre la condenación, no para Dios. No hay uno en este mundo que sea culpable a los ojos de *Dios*. Todos somos inocentes a los ojos de *Dios* y no me importa lo que el individuo haya hecho alguna vez.

Ese es *el Amor de Dios por el hombre*. ***Él nos eligió en Él antes que el mundo fuese y todo este vasto universo es sólo un teatro para que Dios manifieste Su Poder y Su Amor, haciendo de nosotros Hijos***. Todos *Hijos*, pero cada uno dotado de *Regalos* diferentes para servir a *Dios* e irradiar *Su Gloria* en la vida de ese *Cuerpo Corporativo* cuando todos desempeñamos nuestra parte dentro de *Él*. Así que no importa si tienes el *Regalo* más pequeño, aún está más allá del sueño más salvaje del hombre mortal, porque ese *Regalo* tiene que ser ejercido en *El Cuerpo del Señor Resucitado*.

Ahora bien, mientras estamos aquí estamos llamados a hacer algo. No es que nos lo vayamos a ganar, el *Regalo* era nuestro y era antes que el mundo existiese. Pero ***en el mundo del César estamos llamados a vigilar nuestros pensamientos, a vigilar nuestras palabras, ya sean expresadas audiblemente o simplemente entretenidas***. He insistido en ello a lo largo de los años.

Ayer recibí una carta de una amiga mía, está aquí. Ella dijo: *"Ahora esto se remonta, el sueño sólo tuvo lugar hace unos días, pero el sueño me lleva a cuando estaba casada, es decir, antes de conocerte, porque mi esposo ha partido de este mundo y partió antes que yo te conociera, sin embargo, a medida que retrocedo en mi experiencia yo estaba casada. Todos los amigos que conocía eran de esa época, y le dije a un amigo algo que era un comentario ocioso, oh, impropio. Era ocioso, podría haber sido travieso, pero lo dije inocentemente. Entonces la habitación en la que estaba a oscuras de repente se iluminó la esquina, y fueron dos a las que se lo dije. Ellos a su vez se lo contaron a cuatro, y de cuatro a ocho, de ocho a dieciséis, de dieciséis a treinta y dos, y finalmente la sala parece abarrotada. Yo calcularía que eran trescientos.*

Todos eran conscientes de lo que habían escuchado y de cómo lo habían escuchado, había 300 personas en la sala llenas de malicia, ira y violencia, todas ellas dirigidas hacia mí por mi comentario ocioso. Entonces me di cuenta de lo que hacemos inconscientemente cuando pensamos o expresamos algo. Pensamos, oh... ¿Qué importa? Y aquí vi la habitación abarrotada de animosidad dirigida hacia mí la que yo misma había puesto en marcha."

El Libro de Santiago habla de ello. Pero en *Jerusalén Blake* dice: ***"Oh, qué he dicho, qué he hecho, oh todopoderosas palabras humanas."*** Así que creo que puedo reprimirlo. Me entretengo con el pensamiento y es un pensamiento desagradable de alguien, tal vez alguien que ni siquiera conozco. Lo lees en el periódico, reaccionas, lo has contado, un rincón de tu habitación está iluminado y dos lo están escuchando.

Los dos lo repiten, todo dirigido ahora hacia ti. Y te preguntas por qué ocurren ciertas cosas en tu mundo. Esta animosidad la creaste tú mismo porque ***"Todo lo que contemplas, aunque parezca estar fuera, está dentro, en tu Imaginación de la que este mundo de mortalidad es sólo una sombra."***

Así que la empecé en *mi Imaginación*, una palabra ociosa, irreflexiva, y se la dije a un amigo y el amigo la repitió a dos, dos a cuatro, cuatro a ocho, y así sucesivamente.

Así que aquí, en nuestro mundo, debemos tener cuidado con los pensamientos que albergamos, y te lo digo porque *Imaginar Crea La Realidad*. Puedes entretenerte con cualquier pensamiento encantador en este mundo que no tenga apoyo en el exterior, tu razón lo niega, tus sentidos lo niegan, pero puedes entretenerte con él como si fuese verdad. Y eso es tan cierto como la cosa más real de este mundo.

Algo que es ahora en tu mundo desagradable y es factual, puedes ahora en el ojo de tu mente entretener un pensamiento contrario con respecto a él y persuadirte de la realidad de lo que tú ahora está entreteniendo. Dos lo escucharán, cuatro lo escucharán, ocho y te mirarán diferente debido a este cambio de actitud en ti.

Pero aquí, después de años el mismo *Dios* en nosotros es el *Dios* en ella y le reveló *La Verdad* de *La Escritura*, porque está bellamente dicho en el *Libro de Santiago*. Está bellamente dicho en *Gálatas*, está dicho en *los Evangelios*, respecto a *la palabra que el hombre entretiene*. Así que si no me aferro a lo que estoy pensando, bueno, el mundo lo reflejará y me mostrarán con su animosidad lo que realmente he estado haciendo. Y **todo está dentro de mí, no está en el exterior en absoluto.**

Así que aquí, después de años estos *Regalos de La Gracia, somos salvos a través de La Gracia*. Así que... ***Que nadie te asuste, eres salvo, porque fuiste elegido en Dios antes que la creación física fuese traída a la existencia.*** No es una idea de último momento. No es un pensamiento de emergencia de parte de *Dios*.

Fuimos elegidos en *Dios* antes de la fundación del mundo, y *Él* nunca nos vio bajo otra luz que la de inocente. Es *Dios* y *Dios* mismo quien te pone a prueba como se nos dice en el *capítulo 11:32 del Libro de Romanos*: ***"Él ha consignado a todos los hombres a la desobediencia, para tener misericordia de todos."***

De tal modo que nadie pueda jactarse, para que nadie pueda alardear. Así que si tienes mil millones, no presumas. Nada tienes, no tengas remordimientos. Si crees que eres perfecto a los ojos del mundo, no presumas. Nada tienes de lo que presumir. Si hay algo de qué jactarse, jactate que fuiste escogido, y fuiste elegido antes de la fundación del mundo, y fuiste elegido para interpretar una parte específica en *La Vida Corporativa del Cuerpo del Señor Resucitado*.

El primer Gran Acto de Gracia, el Acto Supremo, fue La Encarnación. Porque tú y yo estábamos indefensos. ***"Y cuando estabas indefenso..."*** -dijo *Pablo*, creo que es el *capítulo 5:6 de Romanos*- ***...Cristo murió por los impíos."*** *Él* aún no se había convertido en nosotros, ***Dios Se convirtió en hombre en cierto momento para que el hombre pudiese convertirse en Dios.*** Así que aquí estamos los dispersos.

Fuimos escogidos y luego dispersados. Y esta *individualidad universalmente difundida* está difundida en nosotros. *Pablo*, quien utiliza la palabra "*Gracia*" más que todos los demás *Libros de la Biblia* juntos, hizo esta declaración y creo que es la definición más clara del significado de la palabra tal como *Pablo* la expresó. La encontrarás en *su Segunda Carta a los Corintios, capítulo 8, versículo 9*: ***"Conocen La Gracia de nuestro Señor Jesús-Cristo, quien siendo rico, se hizo pobre por ustedes, para que ustedes se enriquezieran con su pobreza."***

Ahora, en otra *Carta a los filipenses*, *Pablo* insiste en esta idea: ***"Jesús-Cristo, que era en forma de Dios, se despojó de Sí mismo, tomó la forma de esclavo, nació en semejanza de hombre y siendo formado en forma humana se hizo obediente hasta la muerte, y muerte de cruz."*** (*Filipenses 2:5-8*) *La Cruz* y *La Única Cruz* en la que *Jesús-Cristo* está crucificado es la del *hombre*. Ésta es *La Cruz*. Este es el *Acto Supremo de Gracia, cuando Él realmente Se convirtió en mí para que yo pudiese convertirme como Él Es.*

Así, ***todos están destinados a convertirse en Hijos de Dios a través de Jesús-Cristo.*** (*N.T.: Gálatas 3:26*) *Jesús-Cristo* es el *Hombre Patrón, el Patrón Perfecto, y el Único Camino al Padre*. No hay otro camino. *Él* es el *Hombre Patrón* y si ese *Patrón* no estuviese en ti, nunca encontrarías al *Padre*.

Aunque estés dotado de un *Regalo* diferente, sin embargo, serás llevado al *Padre* y conocerás al *Padre*. Si no *Lo* conoces como a ti mismo, aún así conocerás al *Padre*. Si tienes *el Regalo de lenguas, el Regalo del Hacedor de milagros, el Regalo del Maestro, del Sanador, del Profeta*, todos estos son *Regalos Gloriosos*, aún así a través de este *Patrón* en ti serás guiado al *Padre*. **"Porque Yo Soy El Camino, La Verdad y La Vida, nadie viene al Padre, sino a través de mí."** (Juan 14:6) Sigue este *Patrón* y *el Patrón Se* desplegará en ti y te llevará al *Padre*.

Hoy he recibido una carta de una dama que está aquí esta noche. Ella decía: *"Mi marido se levanta y a las cuatro de la mañana, va a trabajar. Así que en la mañana del 8 de este mes me despedí de él y me volví a dormir. Me dirigí a los hermanos, les dije: 'Oh hermanos, por favor, por favor llévenme al Padre. Estoy tan cansada de estar aquí, llévenme al Padre.'* Entonces escuché voces femeninas, todas riendo de una manera amable, encantadora y parecían arroparme. Entonces vi a tres de ellas, aunque sabía que mis ojos físicos estaban cerrados, vi a tres de ellas. Una se acercó, me abrazó, me besó y me arropó. Volví a decir: 'Por favor, llévenme al Padre.' De nuevo ésta dijo que sí, me besó y empecé a flotar. Me encontré en esta maravillosa mansión dorada, y supe que era La Casa de mi *Padre*. Entonces vi la forma humana, una forma dorada, sentada en este dorado, bueno, podría haber sido un trono, pero estaba sentado y su cuerpo era dorado. Sólo pude llegar hasta el hombro, entonces con un esfuerzo supremo levanté los ojos, eran ojos espirituales, porque sabía que mis párpados estaban cerrados, y vi tu rostro. Supe que eras el *Padre*. Yo dije: 'Es Neville. Pero por supuesto, Neville es Uno con el *Padre*.'"

Permíteme decirte que el *Padre* es un héroe que viste miles de millones de rostros, ése es el *Padre*. Tú sigues ese *Patrón*, que es el *Patrón* establecido en *La Escritura* como La Vida de *Jesús-Cristo*, y cuando se despliega dentro de ti, tú eres *Él*. Y ***el que me ve a mí, ha visto al Padre, porque yo y mi Padre somos Uno.*** (N.T.: Juan 14:9) Así pues, **cuando ese *Patrón* irrumpe y *Se* despliega en tu interior, tú eres el *Padre*, lo crea o no el hombre mortal.** Pero hay quienes aún caminan sobre la tierra quienes tendrán la experiencia de esta dama y sabrán más allá de toda duda desde su propia maravillosa experiencia mística que lo que te digo es verdad. ***El Padre Se convirtió en nosotros para que nosotros podamos convertirnos en El Padre.*** Aquel a quien *Él Se* entregó a través del abrazo del *Amor* está destinado a ser ***El Padre***.

El Cuerpo que lleva es el mismo *Cuerpo* que *Le* abrazó, *el Cuerpo del Amor*. Porque ***El Amor Es La Forma Humana Divina***. Ella vio el simbolismo de la mansión dorada. No tiene por qué ser una mansión dorada, eso es lo que ella vio. Pero vio a un ser que ella conoce y respeta en este mundo, un ser bastante limitado, limitado como lo estaba *Pablo*. *Pablo* gritó tres veces, apeló para que le quitaran la espina. (N.T.: 2 Corintios 12:8) Bueno, la espina no tiene por qué ser algo físico como muchos han especulado, podría ser su sensación de inadecuación, esa es su espina, la sensación de no estar debidamente equipado para el trabajo que tiene entre manos. Y *La Voz* respondió: ***"Te basta Mi Gracia, Mi Poder se perfecciona en la debilidad."*** 2 Corintios 12:9

Así que eres débil, eres inadecuado a los ojos de ti mismo y, por tanto, naturalmente, del mundo. Bueno... ***"Mi Poder es suficiente para tu debilidad."*** Y por eso no te quitó la espina, siendo la espina la sensación de *Pablo* de ser inadecuado. Cuántas veces he sentido la falta de una educación formal. Cuántas veces me han preguntado: ***"Bueno... ¿Cuál es tu formación universitaria?"*** Y ni una sola vez he afirmado otra cosa que no sea la verdad. Nunca fui a la universidad y nunca terminé el bachillerato. En un grupo de hombres y mujeres que atesoran títulos del *mundo del César* fue toda una confesión y una sensación de inadecuación en su presencia. Sin embargo, yo sabía que había experimentado en *el mundo del César* algo que, si se lo dijera, no entenderían. Se apartarían y sonreírían como alguien un poco demente, un poco fuera de lugar.

Sin embargo, yo sabía que estaba en *Presencia del Señor Resucitado* quien me abrazó, que existe *un Libro* llamado *El Libro de La Vida* donde se registran los nombres, como se nos dice en el *capítulo 12 del Libro de Daniel*. Cuando los setenta regresaron y estaban tan orgullosos que con su poder habían expulsado a todos los demonios, *Él* les dijo: ***"Sería mucho mejor que te alegraras porque tu nombre está escrito en el Cielo, no que te alegraras de haber expulsado demonios, sino que tu nombre está escrito en el Cielo."*** (N.T.: Lucas 10:17,20)

Porque, existe tal *Libro*, donde en el *Libro*, eso es el *Libro de La Vida*. Bueno, el *Padre* tiene vida en *Él* mismo y el que esté escrito en *Él* tendrá *Vida* en *Él* mismo. Así que en el momento en que *Él* te abraza y te conviertes en *Uno* con *Él*, te transfiere todo lo que es *Suyo*. Así que *Él* tiene *Vida* en *Él* mismo y tú, *el Hijo*, te conviertes en *Uno* con *Vida* en ti mismo, ya no un autómatas, un ser animado movido desde fuera, sino ahora un *Espíritu dador de vida*.

Uno que lleva verdaderamente *la vestimenta del Amor* que no es vista por el ojo mortal en este mundo, pero tú *La* conoces y *La* sientes constantemente. Cuando duermes por la noche sabes lo que estás a punto de vestir en el momento en que los ojos se cierran en lo que el mundo llama sueño.

Así pues, *La Gracia* es *el Regalo de Dios* al *hombre*. Ni un hijo nacido de mujer será exento de *La Gracia*, porque por *La Gracia* nosotros somos salvos. Somos incapaces de salvarnos a nosotros mismos, ningún hombre es lo bastante sabio, lo bastante fuerte, somos seres indefensos en *el mundo del César*. Cuando aún estás indefenso, *Cristo* murió por los impíos. Su muerte fue la encarnación, su encarnación es tu aliento.

No siempre fue así, pero desde el momento de la encarnación, *la individualidad universalmente difundida* que es el *Cristo Cósmico*, ahora *Él* comparte *Sus Regalos* con todos como *Él* lo había predeterminado *antes de que el mundo fuese*. No será una ocurrencia tardía cuando tú recibas *el Regalo*. Hay quienes aquí esta noche han recibido *Regalos*, uno *el testigo incurrente* donde... "**Los ojos están abiertos interiormente hacia el mundo del pensamiento, hacia la eternidad, siempre expandiéndose en el seno de Dios, La Imaginación humana.**" (Blake, Jerusalem, Ch.1, Plt.5).

Ese es un *Regalo Glorioso*, ese es un *Regalo de Profecía*, porque eso ve como presente lo que aún es futuro. Es *el Regalo del Profeta*. Ocupa el segundo lugar en la lista de *Regalos* descrita en *las Cartas de Pablo a los Corintios: El apóstol primero, el profeta después...* 1 Corintios 12:28. Así que, *el Ojo Testigo Incurrente* es *el Regalo del profeta*. Ella está sentada aquí esta noche y tiene ese *Regalo*. Es un *Regalo* fantástico.

Otros tendrán *el Regalo del Maestro, el Regalo del Sanador, el Regalo del Ayudante, el Regalo del Administrador*, pues eso es esencial, *el Regalo de Lenguas, el Regalo de Fe, el Regalo de Esperanza*. Yo no tengo poder para decidir algún *Regalo* para alguien, eso corresponde enteramente al *Señor Resucitado*.

Así que a quién le dará *el Regalo del Amor* ese es *Su Secreto*. Sólo sé que cuando fui llamado en 1929 entonces me sentí indigno y hoy me sigo sintiendo indigno en *el mundo del César* de haber recibido el mayor de todos los *Regalos*, porque no hay mayor *Regalo* que *el Regalo de Dios* mismo. Porque todos los demás *Regalos* son *atributos de Dios* y, por tanto, *eternos*, pero *El Amor Es Dios* mismo. **Dios Es Amor.**

Así que te digo lo que tengo esta noche desde mi propia experiencia personal: Ni uno se perderá. Ni uno será no-redimido. Ni uno ha sido jamás sino *Santo* y sin mancha a *los ojos de Dios*. *Él* nunca ha visto a alguien que no sea inocente, que no sea sin culpa, no me importa lo que hayan hecho.

El hombre los ve culpables, el hombre juzga, el hombre condena, pero Dios no. *Él* nada ve para condenar, porque *Él* nos encomendó y consignó a la desobediencia. Si alguna vez pensaste de otra manera, podrías guardar todos los mandamientos externamente y romper cada uno internamente.

Cuando *Él* viene al mundo interpreta los mandamientos psicológicamente y ni un hombre puede decirme jamás que ha guardado los mandamientos psicológicamente. "**No cometerás adulterio' has oído decir... -dijo *Él*- ...pero yo te digo que todo hombre que mira a una mujer con lujuria ya ha cometido adulterio con ella.**" (Mateo 5:27) **Que se levante el que no lo haya hecho, que tire la piedra el que no lo haya hecho.** (N.T.: Juan 8:7)

¿Quién no ha codiciado, quién no ha robado en su mente? Si no tuvo el valor de robar exteriormente... ¿Quién no entretuvo el pensamiento pero refrenó el impulso porque no tuvo el valor pensando en las consecuencias? Así que cada *Mandamiento* ha sido quebrantado por *el hombre*, y *Dios lo hizo para tener misericordia de todos*.

Así que cada uno en el final está justificado. Pablo equipara la justificación con La Gracia. En su *Carta a los Romanos, el capítulo 8:29...* "Y a los que antes conoció..." Bueno, si me eligió en Él antes de la fundación del mundo, entonces me conoció para elegirme como te conoció a ti para elegirte.

Así que Pablo comienza: "A quienes antes conoció, los predestinó para que fuesen hechos conformes a La Imagen de Su Hijo. Y a quienes predestinó, a éstos también llamó, y a quienes llamó, a éstos también justificó, y a quienes justificó, a éstos también glorificó."

Bueno, **La Justificación es La Absolución Divina.** Así que cada uno está destinado a ser completamente absuelto de cualquier cosa y de todo lo que haya hecho en este mundo. No habrá sufrimiento para él. A pesar de lo que otros puedan desear para él, Dios no lo desea, porque Él hizo el papel.

Ahora, volviendo al *Antiguo Testamento*, al *Génesis*, cuando todos los hermanos suplicaron perdón, se arrodillaron y se inclinaron ante José, éste les hizo levantarse. Les dijo: "Ustedes quisieron el mal contra mí, pero Dios lo quiso para bien. (Génesis 50:20) Por tanto, no fueron ustedes quienes me vendieron como esclavo, sino Dios. No fue persona alguna sino Dios.

Él me vendió como esclavo usándote a ti como el medio a través del cual podía Él llevarme a la esclavitud, para que yo con mi *Regalo de Profecía*, mi *Regalo de interpretar la visión*, interpretara la *visión del Faraón* y salvara a la civilización de la inanición. Así que interpreté su *visión* y empecé a salvar el trigo, a salvar el maíz, a salvar todo lo que se podía salvar y a construir graneros sabiendo que en siete años después de esta abundancia habría siete años de nada. Incluso olvidarás que alguna vez hubo abundancia.

Así que me vendiste como esclavo para que yo, con mi *Regalo de Gracia*, **el Regalo de ver y entender lo que veo mentalmente**, fuese llamado *el Soñador* que podía interpretar sueños, interpretar *visiones*. Interpretó la *visión del faraón* y luego le dijo exactamente lo que significaba. *El Faraón* le dio la orden de empezar a construir los graneros y tomar x número de porcentajes de todas las cosas cultivadas y construir para el futuro en el que nada tendría. Sucedió tal como lo interpretó.

Así que a pesar que los hermanos se sentían culpables, **Dios no los veía culpables en absoluto.** Dios los usó, conociendo las debilidades del corazón, de la carne, podía usarlos a través de la envidia para deshacerse de un hermano que ellos envidiaban. Así que Dios no los vio culpables, fueron justificados. Y después de la *justificación* viene la *glorificación*. Así que en el *capítulo 17:5 de Juan*, cuando *La Obra* estuvo terminada, cuando Él culminó *La Historia Sagrada de Israel*, *La llevó* a su culminación y cumplimiento total, dijo: "He terminado La Obra que me diste para hacer. Ahora, Padre, devuélveme La Gloria que era mía, La Gloria que tenía contigo antes que el mundo fuese."

Él era *Uno* con el *Padre* y se despojó de *Su Gloria*, de *Su Forma Divina*, y tomó sobre *Sí* la forma de *hombre*, de esclavo, y luego **se hizo obediente hasta la muerte.** (Filipenses 2:7) Como todos nosotros somos obedientes hasta la muerte. Entonces vino *La Historia Sagrada de Israel* erupcionando dentro de él. Y así **llevó esa Historia Sagrada de Israel al clímax y al cumplimiento dentro de sí mismo, y La Obra Se completó.** Ahora sólo pide volver a *La Gloria* que era suya y a la que renunció para venir al mundo de los esclavos y elevarlos a todos a *Su* nivel.

Así que permíteme decirte: Tú estás salvo. Y no me importa lo que el mundo te diga, no me importa lo que hayas hecho, lo que todavía tengas que hacer, has sido salvado por *Gracia*, no por algún esfuerzo de tu parte. Pero has sido salvado. *El Regalo* aparecerá y sabrás la parte que interpretarás en *La Vida Corporativa del Cuerpo del Señor Resucitado*, porque cada *Regalo* es esencial para ese *Cuerpo Viviente*. Por eso, no envidies a quien tenga un *Regalo* distinto. Pero **si Uno tiene el Regalo del Amor, el cual es Dios mismo, Él será visto por quienes realmente buscan al Padre.** Si *Lo* conocen, verán su rostro en *el Cuerpo del Amor*. *Lo* verán y *Lo* interpretarán a su manera, un *Cuerpo Dorado*, un *Cuerpo Radiante*. *El Cuerpo* que vi era un *Glorioso y Radiante Cuerpo de Amor*. No se puede describir, era simplemente *Todo Amor*. No hay otra forma de describir esa forma resucitada que *El Amor*. En *Presencia del Señor Resucitado* no hay otra palabra sino *Amor*.

Así que cuando te piden que nombraras lo más grande, era automático. Podías nombrar *La Fe y La Esperanza*, pero sabías que estabas viendo la cosa más grande del mundo, está justo delante de ti y *Eso Es Amor*. Entonces te abraza y te fusionas. **No puedo describir exactamente cómo dos personas se convierten en una, pero nos convertimos en Uno sin pérdida de identidad. Yo seguía siendo consciente que soy quien soy, y sin embargo llevaba la vestimenta del Amor, y me hice Uno con el Espíritu del Señor, Uno con Dios el Padre.**

Entonces fui comisionado y me enviaron fuera de aquella *Asamblea*, y me dijeron: "**¡Tiempo De Actuar!**" No es necesaria más preparación, es *Tiempo de Actuar*. Inadecuado como estás, sin preparación como estás, sin equipo como estás: "**Te basta Mi Gracia, porque Mi Poder Se Perfecciona En Tu Debilidad. De nada te avergüences. Te he elegido para que seas mi mensajero y te he enviado.**"

Así que aquí, otro *Regalo* que *Él* me dio fue el de *Apóstol*. *Él* me dio a *Él* mismo, pero habiéndome enviado, la palabra *Apóstol* significa "*el que es enviado*". Así que la orden que me dio al enviarme fue: "**Ahora eres mi apóstol para contar mi historia a todo el que quiera oírlo. Y los que yo te llame vendrán y nadie se lo impedirá. Nadie puede venir si mi Padre no lo llama.**"

Y a los que mi *Padre* llamó de ninguna manera los puedo desechar, y sólo a los que *Él* llama. Es lo más selectivo del mundo, porque está restaurando *Su Cuerpo caído*, pero elevándolo a un nivel de ser cada vez más alto. **Esta caída de Dios fue deliberada con un propósito creativo.** Así que entonces la forma caída, dispersa como está, es restaurada y todos son llevados de vuelta al *Único Cuerpo, al Único Espíritu, al Único Señor, al Único Dios y Padre de todos. Todos son resucitados por medio de la caída, por lo tanto, todos son justificados y todos son glorificados.*

Así que esta cosa gloriosa llamada *Gracia*, que hoy abaratamos tanto, la palabra griega traducida *Gracia* es "*charis*" y nosotros la usamos ahora como el que tiene *carisma*. Alguna firma saco un perfume y lo llamo *Carisma*. Esta es una palabra tan sagrada en *La Escritura, c-h-a-r-i-s*, esa es la raíz de la palabra. De hecho, esa es la palabra traducida como "*Gracia*".

Nada tiene que ver con el perfume, nada tiene que ver con la personalidad extrovertida de un individuo. Entonces, ciertamente tiene una personalidad encantadora y es extrovertido y dicen que tiene carisma. Pero ese no tiene carisma. Van por ahí juzgándose unos a otros. Nada tiene que ver con *La Gracia de Dios*.

Los Regalos de Dios difieren de estas pequeñas cosas que los hombres ven y todos estos *Regalos* son *Regalos* verdaderos. Un día estarás en *El Cuerpo Único* donde todos estos *Regalos* son ejercidos. Cuál de ellos recibirás individualmente no lo sé ahora. Sólo sé que recibí *el Regalo del Amor*, y por lo tanto con *el Regalo del Amor* que es *Dios* mismo yo tendría automáticamente todos sus *atributos*. Así que todos los demás por debajo del nivel de *Dios* mismo que son *atributos* yo tendría que tenerlos. Si no son ejercitados ahora, no hay razón para ejercitarlos aquí, pero cuando me despoje de esto por última vez estaré ejercitando todos los *Regalos*, porque recibí *El Regalo del Amor*.

Ahora permitámonos entrar en el Silencio.

* * *

Pregunta del público: (Inaudible)

Responde Neville: Sí, **Dios es un ser proteico**. Por un ser proteico se entiende que desempeña todos los papeles. En la mitología, *Proteo* (N.T.: <https://es.wikipedia.org/wiki/Proteo>) era una figura mitológica que servía a *Neptuno, el dios Neptuno*, y podía adoptar la forma de un pez o de un hombre, según le conviniese para servir a su señor, *Neptuno*. Bueno, **Dios es un ser proteico** y puede aparecer en cualquier forma que elija si es la que mejor se adapta *La Obra* que tiene entre manos. Por eso, cuando me dirigía a los orientales, era mejor que fuese oriental para que me recibieran y escucharan *La Palabra de Dios*. Cuando me dirigía a los negros, era un negro.

Cuando me dirigía a los caucásicos, era una persona muy rubia para que me vieran con el pelo rubio y los ojos azules.

Bueno, no puedes concebir que yo tenga el pelo rubio o los ojos azules, sin embargo eso es lo que yo era para aquellos que me vieron, porque yo puedo *asumir* cualquier máscara cuando estoy en la región más allá de la región del sueño donde estoy instruyendo. Otros me verán en diferentes formas, dependiendo de lo que esté haciendo. Pero *Dios* es *Espíritu* y usa máscaras, todas son máscaras, y muchas. Se llaman persona. Persona es la máscara, la del actor, la máscara del actor. **"Sólo Dios actúa y Es en los seres existentes u hombres."**

Como el antiguo actor, se puso una máscara, y ***Dios Es El Actor Supremo*** quien interpreta todos los papeles. Así que no hay un oriental en el mundo que no esté siendo interpretado por *Dios*, no hay un negro en el mundo que no esté siendo interpretado por *Dios*. Pero *el hombre* no lo sabe y por eso, mientras llevan puestas las máscaras, se odian mutuamente. ***El ser interpretando eso es Dios, nada sino Dios.***

Nuestros eruditos dicen que *el Salmo 82* es el más difícil de todos los *Salmos*, hay 150, y *Thomas Cheney -que fue el redactor jefe de la Enciclopedia Bíblica, la más erudita de todas las críticas superiores de La Escritura-* dijo que las ideas de este *Salmo* podrían ser perennes, pero sus significados hace tiempo que dejaron de existir. Nosotros no lo sabemos. (N.T.: https://en.wikipedia.org/wiki/Encyclopaedia_Biblica)

Bueno, es un hermoso *Salmo* y el *Salmo* es este: ***"Y Dios ha ocupado su lugar en el Consejo Divino, en medio de Los Dioses celebra el juicio."*** versículo 1 Ahora *Él* Se dirige a *Los Dioses*, y la misma palabra traducida en singular, que es *Dios*, se traduce ahora en plural, el mismo *Elohim*, y *Se* dirige ahora a *Los Dioses*.

Él dijo: ***"Yo digo que ustedes son Dioses, Hijos del Altísimo, todos ustedes, sin embargo, morirán como hombres, y caerán como Un Único hombre, oh Príncipes."*** (versículo 6) Así que *Él* reunió a todos dentro de *Sí* mismo y *Un Único Hombre* cayó llevándose a todos dentro de *Sí*. Ellos eran *Dioses* antes de caer.

Esto es con *el Propósito* de elevar a un nivel superior al *Ser Único* que todo lo contiene. Y así, luego *Le* es devuelta... ***"Devuélveme La Gloria que era mía antes que el mundo fuese."*** (Juan 17:5) Un día, cuando todo *el Drama* haya terminado, se te devolverá *La Gloria* que era tuya *antes que el mundo fuese*, sólo que será mucho más radiante a causa de *La Experiencia* en el mundo de muerte.

Hasta la próxima vez. Gracias.

Título original en inglés: *The Mystery of Grace*. By Neville Goddard: 1/10/69

Fuente original del texto traducido: <https://coolwisdombooks.com/neville/neville-goddard-lectures-the-mystery-of-grace/>

Traducido por Fernando Gabriel Santín.

Si lo deseas, puedes compartir este material en forma parcial o total sin cambiar nada del texto, siempre citando la fuente original en inglés y al traductor. Gracias.

Diseñado para facilitar su lectura y estudio.

Traducción publicada en → <https://imaginaciondespierta.net.ar>

Material de uso personal y para compartir con amigos aplicados al estudio y práctica de la Obra de Neville Goddard

email de contacto con el traductor: fernandogabrielsantin@outlook.com

Más material de la Obra de Neville en audio en español: <http://nevillegoddard.ivoox.com>

Próximamente en: <http://imaginaciondespierta.net.ar>

Más material de la Obra de Neville Goddard en inglés en:

<http://realneville.com> - <https://coolwisdombooks.com/neville> - <https://thevibeproject.org> - <http://icebluezen.com/>